

Polisi Lakukan Silaturahmi Door to Door di Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 16, 2024 - 12:06



BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY Bhabinkamtibmas DESA MEKARSARI
POLSEK NYALINDUNG
T. 01984.388.93481 812.944.897
16 Feb 2024 12:06:54

Polisi Lakukan Silaturahmi Door to Door di Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Sukabumi

Dalam rangka menjaga kondusifitas dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Nyalindung melalui Briпка Moch Agung Pahlepy, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, mengadakan kegiatan silaturahmi door to

door pada hari Jumat, 16 Februari 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

Komisaris Polisi Joko Susanto Supono, Kapolsek Nyalindung, menyampaikan, "Kami terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap dapat lebih dekat dengan warga dan memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mewaspadaai tindakan kriminal yang mungkin terjadi."

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga. Salah satunya adalah pentingnya menjaga kedamaian pasca-Pemilu serta mengaktifkan kembali ronda malam untuk mencegah tindakan kriminalitas. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai modus penipuan seperti penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya aktivitas yang mencurigakan," tambah Briпка Moch Agung Pahlepy.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat respons positif dari warga setempat. Dokumentasi kegiatan juga telah tersedia untuk transparansi dan pertanggungjawaban.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi door to door ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan saling mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.